4 Pieces

140 m2

Réf. 152V3368M
1120 000 €

y Les Issambres
y Maison a vendre (83380)
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Les Issambres, belle vue mer panoramique sur le Golfe de Saint-Tropez
pour cette villa de charme nichée dans un écrin de verdure. Elle
comprend de plain-pied un hall desservant un salon/salle a manger
avec cuisine ouverte donnant sur une terrasse en partie couverte. Une
grande chambre avec acces a une terrasse et une salle de bains, un
wc séparé. Au niveau rez de jardin se trouvent deux belles chambres
ainsi qu'une grande salle d'eau avec toilette. Une grande piece de
30m2 pouvant facilement étre modifiée en habitable représente un

véritable atout pour cette maison. Une piscine de forme libre ...

Beautiful panoramic sea views over the Gulf of Saint-Tropez from this charming villa
in Les Issambres. The ground floor comprises a hall leading to a lounge/dining
room with open-plan kitchen opening onto a partly covered terrace. There is a large
bedroom with access o a terrace, a bathroom and a separate toilet. On the garden
level are two large bedrooms and a large shower room with toilet. A large room that
could easily be converted adjoin one of the bedrooms. A free-form swimming pool
with teak decking and a double garage complete the property. Exclusive use of an
addtional 1,000 m? of ...

AGENCE LEONIE LELIEVRE
5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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